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議 長 副議長 局 長 次 長 係 長 主 査 担 当 文書取扱主任

開催年月日 令和２年６月５日（金曜日） 開会 ９時55分 閉会 10時35分

開 催 場 所 第二・第三委員会室

出 席 委 員
荒木、山本、三上、木下、渡邊、寄谷、本間、田村、 事

務

局

竹谷事務局長

柴田、水口、議長 深村次長

欠 席 委 員 なし 壽崎係長

説 明 員 別紙のとおり 議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

○ 休憩中、４月１日付け人事異動に伴う係長職以上の職員紹介を行った。

１ 所管からの報告事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い全て報告済みとした。

（１）令和２年度一般会計補正予算について（国際交流支援事業助成金の減額について）

（２）「ワイン醸造施設」開設の延期について

（３）滝川市プレミアム付商品券事業の実施結果について

（４）令和２年度一般会計補正予算について

（５）財産の取得について

（６）令和２年度建設部工事発注状況について

（７）都市計画公園の廃止について

（８）令和元年度下水道事業会計予算の繰越しについて

（９）泉町土地区画整理事業の進捗状況について

２ 第２回定例会以降の調査事項について

別紙調査項目のとおりとすることに決定した。

３ その他について

なし

４ 次回委員会の日程について

正副委員長に一任することに決定した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長 荒 木 文 一 ○印



令和２年６月３日

滝川市議会議長 関 藤 龍 也 様

滝川市長 前 田 康 吉

経済建設常任委員会への説明員の出席について

令和２年５月18日付け滝議第39号にて通知のありました第９回経済建設常任委員会への説明員の出

席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

滝川市長の委任を受けた者

産業振興部長 鎌 田 清 孝

産業振興部産業振興課長補佐 茶 木 哲 也

産業振興部産業振興課係長 土 橋 真由美

産業振興部産業振興課主査 吉 田 浩 道

産業振興部産業振興課主査 三 並 義 紀

産業振興部観光国際課長 運 上 琢 諭

産業振興部観光国際課長補佐 石 原 禎 康

建設部長 山 崎 智 弘

建設部土木課長 尾 崎 敦

建設部土木課長補佐 辻 本 一 浩

建設部土木課長補佐 伊 吹 竜 也

建設部土木課係長 山 口 祥 弘

建設部土木課係長 出 村 辰 夫

建設部土木課主任主事 山 田 智 彦

建設部土木課主任級技師 工 藤 剛 志

建設部都市計画課長 加 地 幸 治

建設部都市計画課長補佐 遠 藤 友樹弘

建設部都市計画課係長 花 田 万 敬

建設部都市計画課係長 古 山 貴 昭

（総務部総務課法制文書係）



第９回 経 済 建 設 常 任 委 員 会

日 時 令和２年６月５日（金）

午前 10 時 00 分

場 所 第二・第三委員会室

○ 開 会

〇 委員長挨拶（委員動静）

〇 休憩～４月１日付け人事異動に伴う職員紹介

１ 所管からの報告事項について（◎印は議案関連）

２ 第２回定例会以降の調査事項について～別紙

３ その他について

４ 次回委員会の日程について

○ 閉 会

《産業振興部》

◎（１）令和２年度一般会計補正予算について

（国際交流支援事業助成金の減額について）

（資料）観光国際課

（２）「ワイン醸造施設」開設の延期について 産業振興課

（３）滝川市プレミアム付商品券事業の実施結果について （資料）産業振興課

《建設部》

◎（１）令和２年度一般会計補正予算について （資料）土木課

◎（２）財産の取得について （資料）土木課

（３）令和２年度建設部工事発注状況について （資料）土木課

（４）都市計画公園の廃止について （資料）土木課

◎（５）令和元年度下水道事業会計予算の繰越しについて （資料）都市計画課

（６）泉町土地区画整理事業の進捗状況について （資料）都市計画課
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第９回 経済建設常任委員会

R2.6.5 (金)10：00～

第二・第三委員会室

開 会 ９：５５

委 員 長 ただいまより第９回経済建設常任委員会を開会いたします。

委員動静報告

委 員 長 まず、委員動静ですが、委員全員出席です。傍聴は、佐々木議員、安樂議員、

東元議員となっております。報道関係については、今のところ傍聴の申出があ

りません。

ここで４月１日付人事異動に伴う職員紹介を行いますので、一旦休憩します。

休 憩 ９：５６

再 開 １０：００

委 員 長 それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。

１ 所管からの報告事項について

委 員 長 １、所管からの報告事項についてでありますが、◎については議案関連ですの

で、ご留意を願います。

まず、産業振興部、（１）、令和２年度一般会計補正予算について（国際交流支

援事業助成金の減額について）の説明を求めます。

（１）令和２年度一般会計補正予算について（国際交流支援事業助成金の減額

について）

石原補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（１）は報告済みといたします。

（２）、「ワイン醸造施設」開設の延期についての説明を求めます。

（２）「ワイン醸造施設」開設の延期について

三並主査 私からワイン醸造施設開設の延期についてご説明させていただきます。

株式会社そらぷちファームによります江部乙丸加高原でのワイン醸造施設の開

設につきまして、今年度の市政執行方針に記載しておりますとともに、昨年８

月22日開催の経済建設常任委員会において今年秋に開設予定である旨を報告し

たところですが、このたび株式会社そらぷちファームより開設を１年延期する

旨の報告がありました。同社は、中国をメインターゲットとしてワイン販売計

画を立てておりますが、世界的大流行となっております新型コロナウイルス感

染症の影響により、現地動向の見極めや建設資材、醸造設備などの確保に時間

を要するとの判断から、今年秋の開設予定を１年延期するとのことです。なお、

畜産試験場跡地でのワイン用ブドウの栽培につきましては継続しており、昨年

は苗木１万本を定植しておりますが、今年は3,000本を新たに定植されておりま

す。醸造施設開設は延期となりましたが、官民連携により地域振興が図られる

よう、引き続き支援を行ってまいります。

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（２）は報告済みといたします。
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（３）、滝川市プレミアム付商品券事業の実施結果について説明を求めます。

（３）滝川市プレミアム付商品券事業の実施結果について

茶木補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

三 上 当初から１人につき最大５セット販売するということで、結果的には半分ぐら

いの交付率だったと思うのですが、途中で仮に５セット増やすという考えとか

はなかったのかを伺いたいと思います。

吉田主査 国の要綱等で、国の補助事業としての商品券は１人につき５冊が上限というこ

とで定められていますので、残念ながら上限を上回って販売することはできな

いという形です。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

水 口 消費税の10パーセントへのアップに伴う消費の喚起という名目でありましたの

で、本来であれば申請数が100人近くなるということを当然期待をしてこの事業

に臨まれたと思いますが、これがこういうパーセントの結果になったというこ

とのまず最大の要因として考えられるところをお尋ねをしておきたいのと、そ

れともう一点は、他市がどんな状況なのか、これは全国一律、全道一律にこん

なような結果に終わっている事業なのか。その２点について伺います。

吉田主査 まず前段の申請率の部分につきましてですけれども、近隣市町村もほぼ同じく

４割台、３割から４割というところで、空知管内、この近辺の市町村では滝川

市は割と高いほうの中には入っていますけれども、ほぼ似たような状況でした。

皆さんも新聞報道等でも御存じのことかと思いますけれども、本事業の申請率

は全国的にも低調な傾向が見られておりまして、滝川市でも最終的には同様の

結果となったということです。理由につきましてですけれども、国による調査

等の結果が出ておりませんので、正確なものについては正直分かりかねるとこ

ろですけれども、新聞の報道等によりますと、手続が煩雑であるとか、あらか

じめ購入するための資金を工面しなければいけないとか、商品券を持っている

と低所得者と周囲に知られる等の点で敬遠されたのではないかというふうな分

析がされていました。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（３）は報告済みといたします。

ここで所管の入替えがございますので、一旦休憩をいたします。

休 憩 １０：１３

再 開 １０：１４

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。

建設部所管の（４）、令和２年度一般会計補正予算についての説明を求めます。

（４）令和２年度一般会計補正予算について

出村係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（４）は報告済みといたします。

（５）、財産の取得について説明を求めます。
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（５）財産の取得について

出村係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（５）は報告済みといたします。

（６）、令和２年度建設部工事発注状況についての説明を求めます。

（６）令和２年度建設部工事発注状況について

出村係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（６）は報告済みといたします。

（７）、都市計画公園の廃止についての説明を求めます。

（７）都市計画公園の廃止について

山田主任主事 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

渡 邊 １点だけ、この計画変更後の公園跡地ということで今説明があったのですけれ

ども、①、②、③、売却予定等が優先的に考えられると思うのだけれども、そ

れらに関して情報の開示というか、問合せというのは現時点であるのかそれだ

け確認したいと思います。

山田主任主事 公園廃止後の跡地利用につきましては、現在のところ問合せ等はありません。

我々も町内会長等には公園廃止の部分では説明しているところでして、廃止に

ついては問題ないということで回答を得ているところです。

委 員 長 ほかに質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（７）は報告済みといたします。

（８）、令和元年度下水道事業会計予算の繰越しについての説明を求めます。

（８）令和元年度下水道事業会計予算の繰越しについて

古山係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（８）は報告済みといたします。

（９）、泉町土地区画整理事業の進捗状況について説明を求めます。

（９）泉町土地区画整理事業の進捗状況について

花田係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（９）は報告済みといたします。

説明員の方は退室をされて結構でございます。

２ 第２回定例会以降の調査事項について
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委 員 長 それでは、２、第２回定例会以降の調査事項についてですが、資料のとおりと

いうことで確認してよろしいですか。

（異議なしの声あり）

３ その他について

委 員 長 ３、その他について委員の皆様から何かございますか。

（なしの声あり）

４ 次回委員会の日程について

委 員 長 次回委員会の日程ですが、正副委員長にご一任をいただいてよろしいですか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 それでは、以上で第９回経済建設常任委員会を閉会いたします。

閉 会 １０：３５


